



Candidaturas a la Junta Directiva de Médicos del Mundo Comunidad de Madrid

ELECCIONES DICIEMBRE 2023



Teresa García de Herreros Madueño

*Licenciada en Medicina y Cirugía especialista en Medicina Familiar y Comunitaria
Trabaja como Médica de Familia en el centro de salud de Collado Villalba.*

Voluntaria de Médicos del Mundo desde 1996 participando tanto en proyectos de emergencias y cooperación al desarrollo como en los distintos programas de la sede autonómica de Madrid de atención a personas inmigrantes, lucha contra la explotación sexual y actualmente de prevención de la mutilación genital femenina. Formo parte del grupo estatal de Mutilación Genital Femenina. Desde el año 2014 formo parte de la Junta directiva de la sede autonómica de Madrid, donde he desempeñado la vocalía del proyecto de Mutilación Genital Femenina y la presidencia.

MI MOTIVACIÓN PARA PRESENTARME:

Después de nueve años formando parte de la junta directiva considero que todavía tengo mucho que aportar para continuar luchando contra los importantes problemas a los que se enfrentan las personas más vulnerable en esta comunidad donde existen múltiples barreras para acceder al sistema sanitario, un importante deterioro del sistema sanitario público, especialmente la atención primaria y un déficit de políticas públicas eficaces para las mujeres que sufren o son supervivientes a los distintos tipos de violencias de género.

Para ello ofrezco mis ganas y capacidad de trabajo, mi experiencia y conocimientos adquiridos a lo largo de estos años tanto dentro de la organización como en mi trabajo y vida personal y mi compromiso con Médicos del Mundo para seguir avanzando para trabajando codo con codo como hemos hecho estos años asociativo, voluntariado y equipo operativo para poder hacer efectivo el derecho a la salud.



Candidaturas a la Junta Directiva de Médicos del Mundo Comunidad de Madrid

ELECCIONES DICIEMBRE 2023



José Luis Ruiz Gómez

Se ha formado y trabaja como tripulante de cabina de pasajeros

Socio de la asociación desde hace más de 12 años y voluntario de ella desde más de 10, participando activamente en los proyectos de Prostitución y Trata, mejora de la salud de personas trans y con otras identidades no binarias y del equipo de captación de fondos.

Así mismo he formado parte de las dos últimas juntas directivas de la sede en las que he tenido diferentes vocalías.

MI MOTIVACIÓN PARA PRESENTARME: |

Me presento por tercera vez a las elecciones de la sede de la Comunidad de Madrid, y así cerrar mi paso como miembro de la junta directiva.

Mi compromiso con la asociación sigue adelante y me pongo en las manos del asociativo para que una vez más sean las personas socias las que valoren mi labor durante los últimos tres años. Espero contar con el apoyo necesario y continuar con el trabajo que la organización considere adecuado.



Candidaturas a la Junta Directiva de Médicos del Mundo Comunidad de Madrid

ELECCIONES DICIEMBRE 2023



Inmaculada Díaz Pérez

*Licenciada en Publicidad y Relaciones Públicas.
Actualmente trabaja como tripulante de cabina de pasajeros*

Voluntaria en el programa de prostitución y trata durante los últimos 6 años y he formado parte de la Junta Autonómica de la Comunidad de Madrid, como Vocal de Voluntariado y Desarrollo Asociativo durante estos últimos 3.

MI MOTIVACIÓN PARA PRESENTARME:

Me gustaría seguir trabajando en el proyecto de la Sede de Madrid, colaborando con el resto de compañeras de la Junta Directiva en la consecución de los objetivos de la organización y ser un apoyo a la coordinación y al equipo técnico. Gracias.



Candidaturas a la Junta Directiva de Médicos del Mundo Comunidad de Madrid

ELECCIONES DICIEMBRE 2023



Eduardo Pallardo Comas

Licenciado en Ingeniería Civil.

Actualmente jubilado del servicio público.

Voluntario desde 2017. Implicado en especial en el proyecto de Salud y Migraciones, para el acceso a la sanidad pública de todas las personas en España. En la junta de Médicos del Mundo en la CA de Madrid en el periodo 2020-23, como tesorero y vocal de migraciones. Pertenezco al Comité TIC de la organización, de Comunicación e Incidencia, y participo en grupos de trabajo de voluntariado.

MI MOTIVACIÓN PARA PRESENTARME:

Estoy contento de mi experiencia en la junta directiva "saliente". El trabajo en este grupo, con el respaldo de nuestro buen equipo técnico, ha permitido que Médicos del Mundo en la Comunidad de Madrid tuviera unos buenos resultados, en nuestro funcionamiento como organización, y también en la mejora de las condiciones de las personas con quienes trabajamos. En cuanto a mí mismo, me ha dado un aprendizaje que siento muy útil para los próximos años.

Seguiremos encontrando dificultades y retos. Mdm Madrid debe seguir reforzando sus acciones y tratando de continuar el logro de buenos resultados. En este tiempo, creo que puedo seguir ayudando con mi trabajo a la organización, y por ello presento mi candidatura para formar parte de la junta directiva de nuestra sede autonómica en el periodo 2024-27.



Candidaturas a la Junta Directiva de Médicos del Mundo Comunidad de Madrid

ELECCIONES DICIEMBRE 2023



Andrés Vergara Ferrer

Licenciado en Medicina y Cirugía.

Actualmente trabaja como facultativo especialista de área de cirugía ortopédica y traumatología.

Colaboro con Médicos del Mundo en la Comunidad de Madrid desde el año 2017 como voluntario, en el programa de Lucha contra la explotación sexual. Desde 2020 soy socio, y ese mismo año presenté mi candidatura a la junta de Madrid, resultando finalmente elegido. Estos tres últimos años he participado en la junta como Vocal de Explotación Sexual.

MI MOTIVACIÓN PARA PRESENTARME:

Me postulo a la junta de Médicos del Mundo-Comunidad de Madrid, después de seis años como voluntario y tres años como vocal de Explotación Sexual. Este compromiso de los últimos años me ha resultado muy grato y divertido, además de que me ha permitido aprender mucho y ser testigo de los procesos de nuestra sede desde otra perspectiva.

Tanto, que me gustaría poder seguir contribuyendo de manera efectiva a la organización desde este lugar. Estoy comprometido con nuestra misión, visión y valores, y listo para aportar mi experiencia en este proyecto que compartimos durante los próximos tres años.

Gracias por considerar mi candidatura.



Candidaturas a la Junta Directiva de Médicos del Mundo Comunidad de Madrid

ELECCIONES DICIEMBRE 2023



Damien Max Marcel Kirchhoffer

Máster en Economía del Desarrollo, Especialidad en Gobernanza de Organizaciones para el Desarrollo Internacional y Máster en administración de empresas.

Actualmente trabaja como asesor técnico independiente en salud pública y salud global.

Me uní como voluntario a Médicos del Mundo en Madrid en 2021, participando en el programa de Salud y Migraciones. Salimos a las calles para informar a las personas migrantes en situación irregular acerca de los procedimientos para acceder al sistema sanitario público. Además, acompañamos a estas personas a sus centros de salud, asistiéndoles en la superación de barreras administrativas, lingüísticas y culturales. Soy socio de Médicos del Mundo desde 2023.

MI MOTIVACIÓN PARA PRESENTARME:

Me llamo Damien Kirchhoffer. Soy francés y estoy afincado en Madrid desde 2020. Tengo una trayectoria de dos décadas en el sector de la salud y en el ámbito de la solidaridad internacional. Hoy, me presento con gran entusiasmo como candidato a la junta autonómica de Médicos del Mundo Madrid.

Mi recorrido profesional comenzó en el ámbito farmacéutico, donde pasé seis años trabajando en puestos de gestión financiera y de distribución de medicamentos. Aprendí mucho durante estos años, pero también presencié las derivas de los actores de la sanidad privada. Luego, mi enfoque se desplazó hacia un horizonte más humanitario. En 2008, me uní como coordinador de programas a una ONG de protección de la infancia que interviene en Francia y países de Asia y África. Fue durante esta época cuando descubrí el trabajo de Médicos del Mundo, concretamente a través de su programa para los menores en situación de calle en El Cairo. Entre 2013 y 2020, me mudé a Uganda y colaboré con diversas ONG dedicadas a la salud pública, la investigación y la incidencia política. Desde 2018, soy asesor técnico independiente en salud pública. Trabajo principalmente con ONG y financiadores, enfocándome en países de África, América Latina y Asia. A lo largo de los años, he acumulado conocimientos en análisis y fortalecimiento de sistemas sanitarios, la gestión de proyectos, y la evaluación de programas, así como una perspectiva financiera necesaria para la sostenibilidad de cualquier iniciativa.

Aunque mi asociación con Médicos del Mundo en Madrid, como voluntario, es reciente, ya he sido testigo y parte del impacto transformador de la organización. La Comunidad Autónoma de Madrid es una de las CC.AA que pone más restricciones para acceder al sistema sanitario público. Estas barreras tienen efectos deletéreos sobre la salud física y mental de las personas migrantes, así como su situación económica: mujeres embarazadas que no reciben ningún seguimiento por el sistema sanitario público durante los dos primeros trimestres, facturaciones por prestaciones que llegan a miles de euros, personas con enfermedades crónicas que tienen que esperar varios meses antes de recibir atención médica, etc. Gracias al fantástico trabajo del equipo de salud, conseguimos superar muchas barreras. El nivel de compromiso y el profesionalismo es increíble.



Candidaturas a la Junta Directiva de Médicos del Mundo Comunidad de Madrid

ELECCIONES DICIEMBRE 2023



Amy Galán Gómez

*Licenciada en medicina, especialista en Medicina interna y Máster en administración.
Actualmente es facultativa especialista adjunta en Medicina Interna en el hospital Infanta Cristina.*

Empecé mi recorrido en Médicos del Mundo en octubre 2021 colaborando económicamente a raíz de conocer alguno de los proyectos. Unos meses después cambió mi situación laboral y disponía de más tiempo libre. Quise buscar un proyecto de voluntariado con el que involucrarme y decidí investigar más los proyectos que tenía la sede de Médicos del Mundo en Madrid. Me gustó mucho el proyecto de personas en situación de prostitución donde al final empecé como voluntaria en mayo del 2022. Unos meses después quise involucrarme más como socia política.

MI MOTIVACIÓN PARA PRESENTARME:

Desde el principio me vi atraída por el proyecto de personas en situación de prostitución. Es un proyecto muy diferente a mi trabajo en el día a día en el hospital y no tenía formación específica, pero me pareció una oportunidad muy buena para participar de manera más activa en mejorar la situación de las mujeres. Meses después mi compromiso ha ido en aumento y me gustaría seguir formando parte de Médicos del Mundo desde otro lugar, no solo como voluntaria, poder ayudar con mi punto de vista personal y laboral con los nuevos desafíos que puedan ir surgiendo en la organización. Intentar inspirarnos mutuamente y compartir ideas y experiencias. Además, estoy convencida que será una oportunidad para seguir aprendiendo tanto del proyecto del que soy voluntaria como del resto de proyectos de la sede de Madrid.

Estoy muy ilusionada con este nuevo paso en la organización.